



Audioentrevista a Jesús Pérez Sánchez: experto en valoración de activos digitales

El auge de los activos digitales y con ello, de las criptomonedas, ha traído consigo un nuevo paradigma a la hora de operar en los mercados financieros. Grandes países como China o Corea del Sur están sabiendo gestionar esta situación, pero con algunas medidas que configuran una sociedad diferente. Estas son algunas de las pautas que establece Jesús Pérez Sánchez que, entre otras muchas cosas, es Fundador de Cryptoplaza, Director de Digital Assets Institute y experto en valoración de activos digitales. Jesús ha querido entrevistarse con Economist & Jurist para que conozcamos un poco más sobre el papel que juega y jugará en un futuro el mundo de las criptomonedas.

[playlist ids="91383"]

...